
最新拥抱童年展望未来演讲稿 展望未来
演讲稿(优质6篇)

演讲稿要求内容充实，条理清楚，重点突出。在社会发展不
断提速的今天，演讲稿在我们的视野里出现的频率越来越高。
大家想知道怎么样才能写得一篇好的演讲稿吗？下面是小编
帮大家整理的优秀演讲稿模板范文，供大家参考借鉴，希望
可以帮助到有需要的朋友。

拥抱童年展望未来演讲稿篇一

大家早上好。

我是来自高一（2）班的**，今天国旗下演讲的主题是：总结
过去，展望未来。

我们今天再一次站在国旗下迎来了新的一天。我们的第一次
大型考试已经结束，在这个早晨你感觉到的是寒风还是暖意，
答案并不重要，重要的是一定要说出自己真实的感受和如何
面对现实，认清自我，挑战自我，“寒暖交替是规律，但是
人的努力更是规律”，我们都有者自己或高或近的梦想，为
了自己的梦想我们要做的就是在寒风中战天斗地，在酷暑中
挥汗如雨。

同学们，作为建始一中的一员，相信在这里的每一位同学都
有学好的愿望，都希望自己品学皆优，成绩优异，得到家长
的嘉奖，老师的器重，同学们的羡慕。但是有的同学考试不
理想，就心灰意冷。其实学习的过程本身就是不断发现问题
并解决问题的过程，而考试是暴露问题的一个最佳时刻，成
绩不理想的背后是出现了不该出现的错误，这就是问题的暴
露，要立即采取措施加以改正，这定会带来学习的提高，于
是这次的不理想就是下一次提高成绩的催化剂，这一次的失
败可能是必要的。中国人有句老话，说失败乃成功之母。但



是我们都知道，并不是每一次失败之后都会出现成功。而这
里的关键就在于你失败之后有没有总结教训，改正错误。对
于试卷上出现的问题我们应该仔细归类，不能单纯把错误归
为马虎。对自己失去的每一分按一定的原因归类，比如粗心
马虎、审题不严、概念不清、基本技能不过关、时间不够、
过程不完整、能力不及等等，慢慢地，你就会发现自己的真
正弱项，也就能找到下一步的努力方向。另外，我们老师也
经常强调考试前最有效的复习方法是做过去做过的错题，所
以对每次考试中出错的题应重点标注并归类保存。

我不欣赏那种怯懦、安逸的人，我钦佩那种表现出奋力向上
有精神的人，那种永不屈服的人更令人尊敬。失败是艰难的，
但是，不去努力争取成功，却更为糟糕。失败并不可怕，可
怕的是不敢正视失败，生命的真谛在于奋斗，在于坚持不懈
的追求，在于失败后的又一轮拼搏，真正的强者，不是在失
败中诅咒成功者，也不是怨天尤人，而是在失败中反思自己，
发掘自己内蕴的宝藏，力图重振旗鼓，卷土重来。虽然在失
败中流过泪，伤过心，但要擦干眼泪，更加发奋去拼搏，争
取更大的胜利。

青山遮不住，毕竟东流去。时间在流逝。宝剑锋从磨砺出，
梅花香自苦寒来。奋斗才会成功长风破浪会有时，直挂云帆
济沧海。我们的未来不是梦！

我今天的演讲就到此为止，谢谢大家！

拥抱童年展望未来演讲稿篇二

你们好！

人总是要经过磨砺的，在磨砺之后，人就会变得成熟、完美，
向往美的未来的信心也会随越来越坚定，越来越执。

大家都知道邓亚萍。她从小的梦想就是成为一名乒乓球的冠



军，但老天可并不照顾她，她很矮，不是打乒乓球的料，但
是她不服气，别人不关注她，教练不看好她，但她坚信，只
要她付出汗水，总有一天会实现的！就这样，她成为了一名
世界冠军。

没错，如果邓亚萍在老天对她的磨砺中自暴自弃，那么中国
可能就少了一位世界冠军了。

我们既然知道磨砺是会让我们变得完美、成熟，那就让我们
迎风雪前进，努力开创我们的未来吧！

谢谢大家，我的演讲结束了。

拥抱童年展望未来演讲稿篇三

大家晚上好!今天我演讲的主题是《回首往昔，展望未来》。

67年，我们珍惜，我们超越，我们期待，我们实现。67年，
新中国在烈火中涅盘重生，不断战胜风雨，创造奇迹，回首
一路走来的岁月，我们看到的.是未来的希望。

有人说：“中国的存在本身就注定会成为奇迹，不需怀疑也
不必怀疑。”的确，在这短短的六十七年间，一场场的灾难
给我们带来了悲痛，但是却并没有使我们意志消沉，反而更
加团结了我们，凝聚了我们。我们用坚强，用信念，用爱心
将灾难统统踏于足下，这股富有勇气的力量来自于一个年轻
的国家，来自于一个拥有五千年灿烂文明的民族，更来自于
勤劳勇敢的13亿中国人民。

时间，洗不尽历史的铅华，他见证了67年来的起伏，六十七
年间的刻骨铭心。历史早已成为过去，却需要我们去回首，
去感悟。昔日的贫穷落后，过去的“东亚病夫”早已不属于
我们，现在的我们已用东方神箭放飞gdp,让它在地平线上以
最快的速度上升，在联合国，在经合组织，在博鳌论坛，在



金融峰会，世界从未像今天这样，四海静默，一起倾听我们
的声音。

记得一位哲人说过：历史的车轮在曲折中前进。经过漫长的
摸索，我们渐渐看到了曙光。哪怕雪灾降临，天寒地冻不曾
摧毁我们的坚强，我们用爱心为彼此升起了冬日的旭阳。试
问：有谁不会为这样一个充满温情的民族所折服。历史已经
证明，再厚的冰雪，再大的地震，也会因为我们的手足之情，
同胞之爱而战胜，也会因为我们坚韧不拔的信念和共克时艰
的力量而阳光重现。

08年也是值得自豪的一年。奥运会的成功举办，让世界脊柱
裂中国人民的微笑，记住了东方文明古国的美丽与宽广;神舟
九号的成功发射，再一次到达了国人眼中那个神秘而广袤的
宇宙。我们向世界证明了：梦想有多远，我们就能走多远。

昂首阔步走在20xx年，展望未来，中华民族定能兴旺富强，
中国人民定会幸福安康。未来的中国，将会以多姿多彩的身
影展现在世人眼前，以灿烂辉煌的成就屹立于世界，在历史
的长河中留下属于我们的故事。

总结60年的经验，回味67年的风雨，赞美66年的辉煌，铭
记67年的历史。我们幸福地感到自己是一名中国人，一个龙
的子孙。回味共和国的六十七年。我们感悟太多，感动太多，
要感谢的也太多。站在历史的十字路口，回首，展望，我用
一颗十七岁的心祝福我的祖国越来越好，越来越强!

谢谢!

拥抱童年展望未来演讲稿篇四

你们好！

我今天要演讲的题目是《畅谈理想展望未来》。



每个人都有自己的理想，有的想当士兵，保家护国；有的人
想当老师，培育人才；有个人想当医生，救死扶伤……而我
就想当一名……！

当我成了……，我要竭尽自己所能，为人类服务。

现今世界上仍有不少国家，地区，人民还没解决温饱问题，
像非洲，贫困山区等地方，温饱成了决定他们生存的关键。
当我成了基因专家后，我要做的第一件事就是替他们解决温
饱问题。我会在粮食的脱氧核糖核酸（也就是dna)上做文章，
改变这些植物的基因链，使粮食的得到原来30倍产量。此外，
我还要在脱氧核糖核酸双股螺旋线中再添加人体各部分所需
的营养基因，使人体各部分得到最优良的简化，更好的吸收。
再而，我要使这种粮食的种子的成长期缩短，一个季度一收
割。

这就是我的理想，一个远大而崇高的理想。我知道要实现这
个理想十分不容易，为了早日实现这个理想，我愿从今天起
努力学习，不懈努力。因为我知道，要成为一个基因专家，
必须要有渊博的知识方可。

我的演讲结束了，谢谢大家。

拥抱童年展望未来演讲稿篇五

岁月匆匆，似水流年。弹指间，我们已度过了数个春秋。在
此期间，我们曾失败过、成功过，也曾彷徨过。即使饱经痛
苦以及坎坷不幸之后，我们仍然为了未来而努力拼搏奋斗着，
我们依然信心十足，义无返顾地追求着我们的理想和目标，
我们意志坚定，信心百倍地报考了鹤壁职业技术学院冶金技术
(镁业方向)专业。既然我们报考了自身所爱的专业，那么我
们就应该投以百倍的精力爱我们所报的专业——镁业专业。

曾经你我大家做出了我们人生第一选择---选报学校---镁业



专业，也许当初我们是无意间且没有目的选报了仅是我们感
兴趣的专业。但今天，我要说，这是你明智的选择，是对我
们未来的负责，也是我们今天最值得骄傲的事。

我们不怕风刮日晒，经过严格的军训之后，终于如愿以偿地
踏进了心中渴望想象已久的学院材料工程系的5号教学楼，幸
运地进入了07级冶金班，更加幸运我们系领导给我们讲了那
么多精彩而又充实的镁业信息。镁不仅是当今社会广泛应用
的金属，更是未来发展的方向，前途光明。

曾记得从我们入学的第一天起，我们就做了对大学生的正确
认识和大学生的规划。这就足以证明我们对此专业的信任和
自信。去年我系组织的就业模拟招聘大会还历历在目。

过去我们心跳过，害怕过，胆怯曾阻碍了我们展现自我的机
会，但那次招聘会却给了我们锻炼自我的机会，同时也让我
们对明天有一个更加明确的目标。镁专业基础知识是我们成
功的基石，也是我们对明天充满自信的宝物。经过那次面试
活动，使我们更加积极锻炼自身，更加热爱重视镁业。

今日的“回望过去，畅想未来”演讲活动，也许是在警惕暗
示着我们，要充分把握好现在，掌握过硬的基础知识为未来
做铺垫，也许是激励我们要更加奋发向上，学好自身所选的
专业为首要。

我们都应该认真把握这“学镁专业”的第一次，让它们成为
我们未来人生道路的基石。在这个阶段里，我们都要珍惜每
一个最后一次学“镁专业的机会”，不要让自身在不远的将
来追悔莫及。在学镁专业的同时，我们都应努力为自身编制
生活的梦想，明确奋斗方向，奠定我们的未来。

相信通过本次演讲活动，我们大家会更加喜爱这个专业，而
且会给我们的未来带来莫大的帮助。



拥抱童年展望未来演讲稿篇六

你们好！

人总是要经过磨砺的，在磨砺之后，人就会变得成熟、完美，
向往美的未来的信心也会随着越来越坚定，越来越执着。

大家都知道邓亚萍。她从小的梦想就是成为一名乒乓球的冠
军，但老天可并不照顾她，她很矮，不是打乒乓球的料，但
是她不服气，别人不关注她，教练不看好她，但她坚信，只
要她付出汗水，总有一天会实现的！就这样，她成为一名世
界冠军。

没错，如果邓亚萍在老天对她的磨砺中自暴自弃，那么中国
可能就少一位世界冠军。

我们既然知道磨砺是会让我们变得完美、成熟，那就让我们
迎着风雪前进，努力开创我们的未来吧！

谢谢大家，我的演讲结束。


